

Artikel vom 27.07.2019

Sommerfest der CSU-Ortsverbände

CSU-Ortsverbände aus dem westlichen Landkreis feiern



Nicht um 17.00 Uhr, sondern bereits um 16.00 Uhr startete in diesem Jahr unser gemeinsames Sommerfest mit den CSU-Ortsverbänden aus Anhausen, Deuringen, Diedorf-Biburg, Dinkelscherben, Fischach, Gessertshausen, Horgau, Kutzenhausen, Langenneufnach-Walkertshofen, Stadtbergen und Ustersbach in Oberschönenfeld. So kam es, dass viele Mitglieder ihre Kinder und Enkelkinder gleich mitbrachten, um gemeinsam zu feiern. Mit dabei waren auch Staatssekretärin Carolina Trautner aus Stadtbergen, Hansjörg Durz unser Heimatabgeordneter im Deutschen Bundestag und Bezirkstagspräsident und Landrat Martin Sailer, der sich in seinem Festvortrag nochmals mit Nachdruck für die Realisierung des dritten Gleises zwischen Dinkelscherben und Augsburg aussprach. Nach dem offiziellen Teil gab es frisch Gegrilltes, selbstgemachte Salate und ein Kuchenbuffet. Viele Gäste nutzen die Gelegenheit für ein Gespräch mit ihren Politikern in zwangloser Atmosphäre.